

■ Was war los im Fritzenhof in Flöha

De Haamitleit zu Gast

Nicht nur die Gruppe „De Haamitleit“, sondern auch der super Wetter lockte unsere Bewohner in den Garten, für einen Nachmittag, der gefüllt war mit Vergnügen und Ausgelassenheit. In den jetzigen Zeiten ein willkommener Moment, um loszulassen und die Freiheit voll zu genießen. Einige nutzten

den grünen Raum, ihrer Liebe zur Bewegung Ausdruck zu verleihen. Ebenso überzeugten unsere Gäste durch klangliche und stimmliche Ausgewogenheit jeden der Anwesenden und unterstrichen damit die Notwendigkeit solcher Veranstaltungen.



Sportfest

Es ist Sommer, die Sonne lacht, alle sind bester Gesundheit, die perfekte Zeit für Spaß und sportliche Betätigung im Garten. So sind wir zusammen-

gekommen, uns den aktiven Herausforderungen zu stellen oder sich einfach zu amüsieren und auszutauschen. Ein wirklich gelungener Nachmittag,

den unsere Ergotherapie ausgearbeitet und sehr liebevoll umgesetzt hat.

■ Rick Dietel,
Allgemeine Verwaltung

